
 

 

 

第第１１７７４４９９回回    例例  会会    （（令令和和６６年年７７月月２２６６日日））    
本本日日ののププロロググララムム   マレーシア派遣学生歓送例会・オリエンテーション 
 
前例会の記録  （第１７４８回 令和６年７月１９日）  

・会員数    ３９名  

・出席者    ３３名    ・出席率  ９１・６７％（出席免除者出席１名）  

・欠席者      ３名 赤瀬 健・森田美千代・吉岡孝恭の諸君  

・出席免除者   ４名 奥野千秋・岡辺賢二・牧野真樹・大嶋元義君  

・７月５日メーキャップ後の出席率   ９１・８９％のまま補正なし  

・ゲスト   な し    ・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１９年と１４７日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３７年と２１０日に当たります。  

７月１４日、笠岡市ゴルフ協会会長杯ゴルフ大会が笠岡カントリークラブにおいて開催されました。  

臨時理事会報告①地区大会参加について、会場である岡山ドームまでは、中型バスを手配することと、

今回パネル展示はしないことを承認致しました。  

・幹事報告  榊原ガバナー事務所より、クラブ米山記念奨学委員長研修会並びにロータリー米山記 

念奨学生修了式開催のご案内を頂いております。 

日時：令和 6 年 9 月 14 日（土）13：30～15：30   場所：ANA クラウンプラザホテル岡山 

大坂・関西万博 万博開幕日入場チケット申込期限延長のお知らせが参っております。  

単価 4,165 円 締切日 9 月 20 日  

「ロータリー大坂・関西万博開幕祭」についてご案内を頂いております。  

日時等：2025 年 4 月 12 日（土）開会式 16：30～大阪国際会議場５F 

                懇親会 18：30～    〃  ３F  参加費：15,000 円  

笠岡市社会福祉協議会特別会費の納入についてお願いが参っております。  

・委員会報告 な し   ・配 布     週報   ・食 事  エビフライカレー（財団ランチ）  

◎スマイル  

新井善久君   理事役員委員長の皆様、本年度の抱負をお願いします。 

池田 孝君   特殊な事情があって落ち込んでますがスマイルします。 

金政一孝君   皆様お疲れ様です。3 回目の例会です。新年度の役員委員長の皆さまよろしくお願い

します。毎日暑いので健康に気を付けましょう。 

中濱康幸君   暑い日が続きますが体調に気をつけて過ごしましょう。 

惠谷龍二君   ファーストクラスをアップグレードで体験しました。早退させていただきます。 

福嶋啓祐君  コロナが増えています。気を付けましょう。 

小川隆則君  時間つなぎのスマイルをします。  

山本雅夫君  高校野球県大会、母校金光学園に健闘を祈って。  

椋梨孝章君  一助の為に。  

山本大介・工藤一郎君  事前スマイルが０でした。皆さんよろしくお願いします。  

 スマイル １５，０００円  

 
 

●プログラム  新年度の抱負 理事・役員・各委員長  
池田副会長：個人的にある事情で気持ちは下がってますが、ロータリーは頑張ります。 

中濱副幹事：副幹事として池田さんを支えていきます。 

椋梨委員長：休まなければいけない日も有りますが無理をせずロータリーを楽しみましょう。出席委員長は二回目 

ですが、困ることは発表中に食事を下げられることです。グランドホテルさん下げないでください。 

宮本委員長：初の委員長で分からない事も有りますが中濱前委員長に相談しながら楽しい一年にしたいと思います。 

河田委員長：週報は二回目です、その他に地区小員会に出向とスマイル会の会長を仰せつかってます。 

三島委員長：会員増強委員長として 2 名を目標に頑張ります。 

山本茂雅委員長：三島増強委員長に協力していきたいと思います。 

吉岡委員長（工藤会員代理）：ロータリーの友をしっかり理解していただくよう努めます 

工藤副 SAA：山本 SAA の手助けをします。一年間宜しくお願いします。 

長鋪委員長：前年度の委員長に負けないように頑張り、インフォーマルミーティングを年２～3 回出来たらと思って 

います。 

赤瀬委員長（鈴木会員代理）：ロータリー奉仕の本筋は職業においての奉仕の実践活動であり、社会の改善、 

地域社会全体を明るく豊かにすると考えます。 

荒川委員長：社会奉仕として、7 月 28 日に海岸清掃をします。 

白神委員長：7 月 28 日の海岸清掃に自社開発品を持参します７：００には集合しましょう。 

山本雅夫委員長：高齢者より長寿との言葉を使えば未来があると思います。 

岡原委員長：11 月 10 日に悲眼院にて BBQ、2 月 2 日に剣道大会を予定してます。 

小川委員長：ロータリーの目的の一つである「世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和推進すること」 

を奨励しクラブとして取り組む。 

三宅委員長：米山記念奨学会は、「日本全国からのロータリアンからの寄付金を財源に日本で学ぶ私費外国人 

留学生に奨学金を支給し援助する」奨学事業です。 

佐々木委員長：8 月 3 日のシャーラム周年事業に数名が参加、8 月 20 日より中濱、山本雅夫会員の家族の方 

が交換留学生として派遣予定です。 

池田周二委員長：財団補助金を申請し悲眼院に使用する BBQ コンロを岡山山陽高校に協力していただき作成 

します。 

金子会計理事：理事会の承認を得た適正な年度予算に基づき、各委員会の活動が円滑に運営されるように努め 

る。 

山本大介 SAA:スムーズな例会運営、私語は注意します。スマイルはやや押しぎみで 

佐藤委員長：ロータリー活動を円滑に行う為のプログラムを立案、会長、幹事、担当理事と協議し委員会で協議 

する。 

 

次週以降のプログラム＆行事予定      

７／２８（日） リフレッシュ瀬戸内海岸クリーン作戦 7：00 スタート 片島付近  

８／ ２（金） 第 1 例会 会員増強月間にちなんで 三島大尚委員長  

★８／３（土）シャーアラム RC 創立 45 周年記念式典へ新井会長他会員家族 7 名が出席 (8/2～5) 

８／ ９（金） 第 2 例会 ゲスト卓話 枝廣 大智様（浄土真宗本願寺派明石山崇興寺 副住職）  

８／１６（金） 第 3 例会 休会   


